

Böblingen *S2/B2*
„Ein längst *22.06.18*
überfälliger Schritt

Die IG Fernwärme begrüßt die am Mittwoch vom Böblinger Gemeinderat beschlossene Senkung der Konzessionsabgabe im Böblinger Fernwärme-Satzungsgebiet als „längst überfälligen Beitrag zur Lösung des Fernwärmekonflikts in Böblingen“.

Bereits am 23. Dezember 2016 sei ein von Daniel Wengenroth (Freie Wähler) eingebrachter interfraktioneller Antrag zur Senkung der Konzessionsabgabe vom Gemeinderat einstimmig angenommen, aber von der Stadtverwaltung bisher nicht umgesetzt worden.

„Allerdings ist die verzögerte Rückerstattung der überzahlten Beträge sehr enttäuschend und die IG Fernwärme hofft auf eine erfolgreiche Intervention der Stadtverwaltung“, heißt es in einer Pressemitteilung der IG Fernwärme. - z -